

Le Chambon-sur-Lignon Collège du Lignon : « Aujourd'hui, nous recyclons tous nos déchets »

Le Progrès - 07 avr. 2023 à 19:00 - Temps de lecture : 1 min



Yann Ferraton, Gilles Russier, Sylvie Caparros, Julien Uggeri et Dominique André ont présenté les composteurs du collège. Photo Progrès /Anne VICTOR

Dans le cadre de l'évènement national « Tous au compost », le collège du Lignon a ouvert ses portes lundi matin pour présenter ses actions autour du compostage. Cette opération était organisée par le Syndicat intercommunal « Entre monts et vallées », en charge des déchets, et le Département, afin de valoriser la pratique du compostage de proximité des déchets organiques, et notamment le compostage autonome en établissement scolaire.

Une quinzaine de kilos de déchets produits par jour

Le collège est l'un des huit du département qui compostent l'intégralité de ses déchets organiques. C'est un projet complètement autorisé par la réglementation. Le compost peut être utilisé sur place ou par toute personne ayant participé au processus, élèves et adultes.

Yann Ferraton, agent de maintenance, gère le compost au collège : « En moyenne, on produit une quinzaine de kilos de déchets par jour. Une sensibilisation a été faite auprès des élèves. Aujourd'hui, ils trient leur plateau à la fin du repas. Tout ce qui est organique est déposé dans un conteneur spécial puis versé dans le composteur. Les serviettes ne sont pas compostées en raison de leur trop grand nombre, ça déséquilibrerait le mélange. Pour l'instant, il est utilisé sur la pelouse du collège. Depuis six ou sept ans, nous gérons les déchets de cuisine. Aujourd'hui, nous recyclons absolument tout ».